

# HOJA DE PRENSA

Nota de Prensa No. 042-2018

## Fortalecimiento

### **Copeco certifica a 40 instructores de unidad de Protección Civil en temas de reducción del riesgo**

**::: Unos 2,000 voluntarios de Protección Civil distribuidos en 18 departamentos tiene Copeco para brindar atención de primera respuesta a la ciudadanía durante emergencias :::**

**Tegucigalpa.** Como respuesta a la necesidad de reducción de riesgo a desastres en Honduras, la Comisión Permanente de Contingencias (Copeco), desarrolló el “Seminario para Instructores sobre Herramientas de Conformación de Equipos de Alto Rendimiento, Inclusión y Género en Gestión Integral De Riesgo”.

Esta iniciativa, permitió conformar un equipo certificado a nivel nacional que mejore la cobertura de atención y gestión para la reducción de riesgos ante desastres de manera inclusiva con enfoque de género a través del proceso de certificación y formación, explicó Roberto Díaz, titular de la Dirección de Protección Civil de Copeco

“La finalidad es instruir jóvenes a nivel nacional para que puedan reducir el riesgo en las comunidades y de esa manera puedan mejorar la atención y la respuesta en casos de emergencia. Así Copeco estará más presente en los diversos sectores para asistir a las personas más vulnerables”, expresó el funcionario.

El seminario que fue facilitado con apoyo de Centro de Coordinación para la Prevención de los Desastres en América Central y República Dominicana (Cepredenac), tuvo una jornada de tres días de trabajo y durante el adiestramiento se promovió la implementación de herramientas técnicas identificadas para el cumplimiento de los objetivos planteados.

Iniciamos los procesos desde la construcción del liderazgo personal, cambiar los sistemas de jerarquía por los sistemas de redarquía que son aquellos sistemas donde se involucran las necesidades de las personas para tener un mayor impacto en ellas, protección civil es un movimiento que ya tiene 2,000 voluntarios a nivel nacional”, dijo Oscar Reyes, asesor de Protección Civil.

### **Efecto multiplicador**

Para los miembros de Protección Civil esta capacitación fue una bonita experiencia porque fortalecieron lazos de compañerismo y camaradería a través de técnicas didácticas, también estimularon la cooperación y coordinación entre ellos mismos.

Aldea el Ocotal 500m. adelante del Hospital Militar, Carretera a Mateo  
Tel.: (504) 2229-0606 / Fax. 2229-0616  
Comayagua, Honduras Centroamérica

[www.copeco.gob.hn](http://www.copeco.gob.hn)



# HOJA DE PRENSA

“Durante esta práctica reforzamos los conocimientos que adquirimos durante el proceso de dos meses y medio que se creó la unidad, lo que aprendimos logrará un efecto multiplicador y así enseñaremos a la población como mitigar los impactos de un fenómeno en sus comunidades”, dijo Lidia Rodríguez, coordinadora municipal de Protección Civil en el municipio de El Paraíso.

La Dirección de voluntarios de Protección Civil ante desastres de Copeco, tiene como objetivo apoyar a las poblaciones que habitan en zonas vulnerables para hacer frente a los desastres naturales o de carácter antrópico.

Inició funciones el 20 de mayo de 2018 con el inicio de la temporada ciclónica y fue una iniciativa de apoyo al presidente Juan Orlando Hernández para tener mayor capacidad ante emergencias y actividades de prevención en tiempos de paz.

**Tegucigalpa, M.D.C. 24 de Agosto 2018**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL DE COPECO**

Aldea el Ocotal 500m. adelante del Hospital Militar, Carretera a Mateo  
Tel.: (504) 2229-0606 / Fax. 2229-0616  
Comayagua, Honduras Centroamérica

[www.copeco.gob.hn](http://www.copeco.gob.hn)

